

Le championnat national de base-ball est suspendu



La Havane, 28 nov, (RHC).- La direction nationale du base-ball à Cuba a officiellement confirmé la suspension du championnat de cette discipline durant les jours de deuil décrétés par le Conseil d'État suite au décès de Fidel Castro.

Sur sa page officielle, la direction nationale de base-ball précise que le programme du 56e championnat cubain de base-ball sera suspendu jusqu'à dimanche, le 4 décembre.

A cette date, rappelons-le, les cendres du leader historique de la Révolution cubaine seront déposées au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, nécropole qui abrite les restes de José Martí, Héros National de Cuba.

Durant les 9 journées de deuil officiel, les équipes en lice dans la seconde phase du tournoi resteront dans leurs provinces respectives à poursuivre leur entraînement quotidien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/113571-le-championnat-national-de-base-ball-est-suspendu>



Radio Habana Cuba